

*El Ayuntamiento recibe a un CB Granollers que ya piensa en EBA*

## Un brindis por el ascenso

SARA RAMOS

Después de una temporada brillante, con tan sólo dos derrotas en las 30 jornadas ligueras que ha disputado, la consecución del ascenso a EBA con el título de Copa Catalunya en su poder... todo son celebraciones para el CB Granollers. La última, la que le brindó el Ayuntamiento de Granollers, como ya les tiene acostumbrados a otros equipos de la ciudad que también han conseguido el ascenso, que recibieron a jugadores y directiva en la Sala de Plenos. Parlamientos, felicitaciones y un brindis por el ascenso.

Los miembros del club dejaron entrever en el acto que todos sus pensamientos ya miran hacia la liga EBA. El presidente del club, **Josep Capdevila**, que ya anunció su des-



Xavier Solanas

Recepción del equipo en el ayuntamiento.

vinculación definitiva de la entidad deportiva después de 25 años en la directiva, deseó al equipo que «la próxima temporada sirva para consolidarse en esta categoría», así como que «la afición del baloncesto reviva

en la ciudad». Capdevila aún no tiene sucesor, aunque ya suenan algunos nombres: **Xavier Valls**, **Carles Fernández**, **Josep Maria Bise** y **Jordi Serratacó**, exjugadores del club y padres todos ellos

de jugadores de la entidad, que se han incorporado recientemente a la junta directiva.

Por otra parte, ya se ha confirmado que **Dani Sampere** volverá a dirigir el conjunto granollerense la próxima temporada. Según el entrenador, muchos de los jugadores han expresado su deseo de continuar en el equipo... pero ahora es el turno del club, que ya está tanteando la nueva configuración del equipo que militará en EBA. De momento, el equipo no contará con el pivot **Jordi Basagaña**, quien ya anunció su retirada del mundo del baloncesto una vez finalizadas las fases de ascenso. Por otra parte, suena fuerte como posible fichaje el nombre de **Óscar Cervantes**, un exjugador del CB Granollers de la época de la ACB y que en una ocasión ganó el concurso de triples del All Star.

Pero para poder militar en liga EBA hacen falta recursos y parece que el Ayuntamiento de Granollers está dispuesto a colaborar con el club. Pero, según Capdevila, se tendrán que buscar además sponsors para poder sobrevivir en EBA.

## FUTBOL SALA

*El entrenador ha cumplido su objetivo y anuncia que la temporada que viene no estará al mando de este equipo*

## El segundo equipo del FS Granollers asciende a División de Honor

SARA RAMOS

Objetivo cumplido. El segundo equipo del Fútbol Sala Granollers-Rafa ha subido de categoría, por lo que la próxima temporada dejará la Primera Catalana para militar en División de Honor Territorial. El fin de semana pasado disputaron el último encuentro ante el Gornal Guadiana, que, aunque no era decisivo, tuvo muchos momentos de tensión. Los granollerenses empezaron con buen pie, marcando las diferencias con un 2-0... pero su rival logró remontar el partido e ir al descanso con un 3-2 a su favor. En la segunda mitad, el Granollers fue a por todas, arriesgó y pudo hacerse con el partido: 5-6, con goles de **David**, **Gerard** y **Toni**-4, quien realizó un gran encuentro.



RdV

El segundo equipo del Fútbol Sala Granollers-Rafa ha subido de categoría.

El entrenador de este equipo, **Miguel Gago**, se había marcado otro objetivo: quedar campeón de liga... No pudo ser (se han quedado a un punto

del líder), pero se muestra satisfecho de sus jugadores: «De todas maneras hemos conseguido el ascenso, que es lo más importante, un mérito que ha sido posi-

ble gracias al buen trabajo de los jugadores a lo largo de la temporada, e incluso hemos podido suministrar hasta seis jugadores al equipo Nacional». Gago hace tres temporadas que dirige este equipo, un conjunto que gracias al técnico ha conseguido una brillante trayectoria: el primer año lo llevó a Primera División, el segundo, se consolidó en esta categoría y ahora, en su tercera temporada, ha conseguido el objetivo de ascenderlo a División de Honor. El técnico ha anunciado que la próxima temporada no estará al frente de este equipo. «Me he marcado el objetivo de dar el salto a Nacional», afirma, con lo que podría entrenar al primer equipo del Club, que se encuentra en esta categoría. De todas maneras, aún no hay nada confirmado, por lo que el técnico del Granollers se muestra interesado en la posibilidad de aceptar algunas opciones futbolísticas que considera «atractivas», como dirigir el equipo de Nacional 'A' del Santa Eulàlia, el de Nacional 'B' de la Vall del Tenes, el de Sant Andreu, que asciende a Nacional A, o La Unió de Santa Coloma.